

## 新しいまちづくりと 多目的広場に全力!

### 早良区役所周辺まちづくり

早良区役所周辺は警察署や税務署をはじめ国・県・市の公共施設が集合していますが利便性が悪く利用効率がよくありません。築年数の経過に伴う建て替え時期を見据え関係機関を交え先鞭をつけるべくまちづくりの研究を重ねてきました。

私たち自民党早良区市議団はこれら研究内容を提案書にまとめ市長に直接提出しました。

### 多目的広場の早期実現

ともてらす（早良南地域交流センター）が開館し文化的活動の拠点はできましたがソフトボールやサッカーの大会もできるような広いグラウンドが早良区にはありません。他区や他県の施設を利用せざるを得ない状況です。自治協議会をはじめ各団体からの設置要望が上がっている多目的広場の早期実現に努めます。



# 取り戻そう みんなの絆

## 地域の 絆づくり



より良い住環境には地域コミュニティーが欠かせません。地域社会への関心が薄れる中、新型コロナによって地域の絆・地域の関りがさらに希薄になってきました。このような状況を改善し進化させるためにも、今までの行政の地域との関わり方を見直し、それぞれの自治会や町内会の自主性を重んじ、住民が地域創りに参加しやすい環境づくりに取組んでいきます。



image photo

## 高齢者が 安心して暮らせる施策



令和22年には3人に1人が65歳以上の高齢者となる福岡市。誰もが個人として尊重され、人生の最期まで、住み慣れた地域で安全・安心に暮らすことができる施策、社会の実現に向けて取り組みます。

- 生活交通の確保
- 買い物支援
- 就業支援
- 老人クラブ活性化
- 住まいの充実



image photo

## 未来を創る子どもたちの 教育環境の充実



小中学校ではタブレット端末を利用したICT教育が実施されています。論理的な理解を深める効果など様々なメリットが実証されていますが、更に子どもたちの感性や想像力を育むなど心身の健康に配慮したICT教育を進めています。

- よく遊び、よく学べる環境づくり
- 德育の推進
- 不登校児童への支援
- 児童虐待防止施策



image photo

誠心  
誠意

